



EN SEDE ALTERNA, FUERZA DE LA 4T EMPUJA LA REFORMA JUDICIAL

ELIA CRUZ CALLEJA Y FRANCISCO MENDOZA NAVA



Morena y aliados perfilan aprobar Reforma en lo general y particular

INFORMARON QUE la discusión se prolongará toda la madrugada hasta tener el aval para después remitirla al Senado

ELIA CRUZ CALLEJA

nacion@contrarepublica.mx

Al cierre de esta edición y tras más de seis horas 40 de discusión, la mayoría parlamentaria de Morena, PT y PVEM perfilaban la aprobación en lo general de la reforma al Poder Judicial de la federación (PJF) enviada por el presidente Andrés Manuel López Obrador desde el 5 de febrero pasado y con la oposición votando en contra. Desde la mañana, la bancada guinda preveía que el dictamen podría tener hasta mil reservas por lo que la discusión se prolongará toda la madrugada hasta tener el aval, para después remitirla a la Mesa Directiva del Senado de la República para que inicie su trámite y discusión para la que ya citaron a las 10:00 de la mañana.

En medio de gritos de "¡Somos la resistencia!" de la bancada del PAN y a



La sesión se llevó a cabo en la Sala de Armas, de la Magdalena Mixhuca. Cuartos-curo

la que se sumaron algunos priistas y de Movimiento Ciudadano, que resonaron en la sede alternativa a la que llamó a sesionar la mayoría legislativa en la Sala de Armas del Deportivo Magdalena Mixhuca, luego que desde tempranas horas trabajadores del Poder Judicial se instalaran en los accesos de la Cámara de Diputados para tratar de impedir la sesión de aprobación, los morenistas advirtieron que la reforma y todo el Plan C seguiría adelante, pero evitarían el enfrentamiento y respetarían el derecho a manifestarse de quienes están en contra del dictamen.

Sin embargo, hasta la sede alterna, en la alcaldía Iztacalco, a pocos kilómetros del recinto legislativo de San Lázaro, llegaron estudiantes de Derecho de universidades principalmente privadas para pedir un encuentro con los diputados de la mayoría morenista, pero al no darse intentaron dar portazo, pero que fue resistido por cadenas, candados y policías de la Ciudad de México que resguardaron el recinto. Los jóvenes bloquearon vialidades primarias como el Viaducto Río Piedad y el puente que conduce a la Terminal 2 del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM).



Pese a todos esos obstáculos, Morena llevó a cabo la instalación de la sesión que tras un acuerdo en la Junta de Coordinación Política (Jucopo) decidieron que, debido a las condiciones, pues el recinto alterno es una cancha de basquetbol, por lo que no contaban con una pizarra para medir el quórum y sillas incómodas, así como el calor en un lugar cerrado como ese, la sesión sería una sola para discutir en lo general y particular el dictamen de reforma, cambiando de esta forma el acuerdo de este domingo que señalaba que la discusión general se realizaría este martes y en lo particular el miércoles.

La sesión iniciada a las 4:00 de la tarde en la que apenas empezada se tuvo que declarar un receso de 30 minutos a petición de la bancada del PAN que reclamó que algunos legisladores no habían podido todavía entrar a la sede alterna, y que fue reiniciada cumplido ese plazo, desde un inicio se hizo sentir la aplanadora de la Cuarta Transformación al avala el orden del día, pese a los reclamos de los legisladores del PRI, PAN y MC que señalaban que no estaban de acuerdo porque se le estaba "dando la espalda" al pueblo que se manifestaba en San Lázaro al no tener diálogo con ninguno de ellos. ●